

compliquée qu'au Canada, est faite par chacune des curies épiscopales, l'évêque se réservant le rôle de surveillant.

Mais en Australie, les choses ne marcheront pas peut-être avec autant de facilité. Les distances à franchir sont considérables, le diocèse est étendu, l'obligation de changer chaque six mois de résidence obligera l'évêque à avoir deux palais épiscopaux, et à se faire suivre dans l'un ou dans l'autre par les principaux officiers de sa curie. Tout cela est bien compliqué et sera plus coûteux. Aussi est-il permis de supposer que cette mesure est essentiellement provisoire et comme l'amorce d'un nouveau diocèse, qui sera une division de celui de Wilcannia ainsi agrandi.

* * *

Le pape ne s'occupe pas seulement d'étendre la hiérarchie. Il veut aussi mettre en évidence la fleur de sainteté qui croît toujours abondante dans l'Eglise. L'Eglise est sainte dans son chef Notre-Seigneur Jésus-Christ, dans les sacrements dont celui-ci l'a enrichi, dans les trésors de grâce qu'il fait se déverser abondamment sur ses fidèles. Elle l'est aussi d'une façon ordinaire par la grande partie de ses membres, et d'une façon extraordinaire par certaines âmes d'élite qui, correspondant pleinement à la grâce divine, deviennent pour les peuples au milieu desquels ils vivent un phare éclatant qui leur indique la voie du ciel et leur donne par l'exemple le moyen d'y arriver.

Tel est le cas d'une religieuse de la république argentine, qui naquit en 1731 et s'éteignit doucement dans le Seigneur à la fin du XVIIIe siècle, exactement en 1799. Ce qu'il y a de particulier chez cette personne c'est une sorte de vocation spéciale dont les événements et tout l'ensemble de sa vie ont prouvé la vérité. Toute jeune, elle était animée du zèle de la gloire de Dieu, rêvait de la vie parfaite. Pour atteindre ce but, elle s'était mise sous la direction des Jésuites, et avait

essayé et
qu'elle anin
rent chassés
fille, Maria-
trouva seule
blait que son
Mais les c
jeune fille d
devait sembl
Dieu le voul
Voilà donc M
l'évangile. El
Soeurs des sa
succès de soi
fonda des ma
des maisons
maisons, fond
70 000 retrait
Ayes, mais p
ses fatigues, d
Salta jusqu'à
habitants de la
lat et meurt
mission extrao
ressources, san
lants missionna
neur pour Mar
pagnie de Jésus
quer les Exerci
d'après les inst
Compagnie, et
dans son coeur.
naire est du 8 a